

**ANALISIS SWOT SISTEM PEMBAYARAN PREMI  
ASURANSI SYARIAH DALAM STRATEGI *FINANCIAL  
TECHNOLOGY* DI  
PT. ASURANSI JIWA SYARIAH BUMIPUTERA KPPAS  
KUDUS**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

**Oleh:  
Laila Rofika  
NIM 1620210072**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH  
TAHUN 2020**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Faks. 441613

Email : [febiiainkudus@gmail.com](mailto:febiiainkudus@gmail.com) Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

**Nama** : Laila Rofika  
**NIM** : 1620210072  
**Fakultas** : Ekonomi dan Bisnis Islam  
**Program Studi** : Ekonomi Syariah  
**Judul** : Analisis SWOT Sistem Pembayaran Premi Asuransi Syariah dalam Strategi *Financial Technology* Di PT. Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera KPPAS Kudus.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 6 April 2020 sampai dengan 20 November 2020 sampai dengan dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 20 November 2020  
Pembimbing,

**Dr. H. Yasin M.Ag**  
**NIP. 195605011988031002**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Faks. 441613

Email : [febiiainkudus@gmail.com](mailto:febiiainkudus@gmail.com) Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

**Nama/NIM** : **Laila Rofika/ 1620210072**

**Fakultas/Prodi** : **Ekonomi dan Bisnis Islam/Ekonomi Syariah**

**Judul** : **Analisis SWOT Sistem Pembayaran Premi Asuransi Syariah dalam Strategi *Financial Technology* Di PT. Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera KPPAS Kudus**

Telah diujikan pada **16 Desember 2020** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b>Wahibur Rokhman, SE., M.SI., Ph.D.</b> NIP. 197310282002121002 Ketua/Penguji I	29 12 2020	
<b>H. M. Husni Mubarak, SE., M.M</b> NIP. 198012262006041003 Penguji II	05 01 2021	
<b>Suparwi, S.Pd.I., M.M.</b> NID. 198809031033042016 Sekretaris	30 12 2020	
<b>Dr. H. Yasin, M.Ag</b> NIP. 195605011988031002 Dosen Pembimbing	05	
<b>Dr. Supriyadi, SH., MH.</b> NIP. 197210201999031001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	01	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Laila Rofika**, NIM **1620210072**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 20 November 2020

Yang menyatakan



Handwritten signature of Laila Rofika in black ink.

**Laila Rofika**  
1620210072

## MOTTO

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا اتَّقُوا اللَّهَ وَلْتَنْظُرْ نَفْسٌ مَّا قَدَّمَتْ لِغَدٍ

“Wahai orang-orang yang beriman! Bertakwalah kepada Allah dan hendaklah setiap orang memerhatikan apa yang telah diperbuatnya untuk hari esok .....” (QS. Al-Hasyr: 18).<sup>1</sup>




---

<sup>1</sup> Al-Qur'an, Al-Hasyr ayat 18, *Al-Qur'an dan Terjemah* (Semarang: CV. Toha Putra Semarang, 1989), 919.

## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah kupersembahkan syukurku kepada-Mu Ya Rabb, yang telah melimpahkan dan merahmatiku dalam setiap langkah dengan suatu kekuatan ke-Imanan, ke-Islaman, ke-Ikhsanan, ketakwaan, kesabaran, ketengangan hati dan pikiran serta keridhoan-Mu dalam memberikan izin untukku, kelancaran dan kemudahan menuntut ilmu serta mengerjakan karya tulis ilmiah ini sebagai tugas akhir kuliah dalam menempuh gelar sarjana (S1) Jurusan Ekonomi Syariah. Dengan rasa bahagia, karya tulis ilmiah ini aku persembahkan:

1. Allah SWT yang telah memberikan kenikmatan dan kemudahan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Nabi Muhammad SAW, atas Islam yang beliau bawa. Shalawat dan salam semoga selalu tercurah dengan kemuliannya menjadi inspirasi penulis dalam mengarungi kehidupan.
3. Kepada Bapak Parsit dan Ibu Eli Anisa (Almh), yang telah menjadikanku sarjana, dengan lantunan do'a-do'anya, dukungannya, serta seluruh pengorbanannya dalam merawatku, memberikan kasih sayang yang tulus dan ikhlas serta motivasi kebaikan dan semangat yang terus mengalir hingga saat ini.
4. Kepada Bapak Siston dan Ibu Hasna yang telah memberikan dukungan moril dan materil. Terimakasih sudah membantu mewujudkan salah satu mimpi terbesar saya untuk melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi.
5. Kepada dosen pembimbing proposal dan dosen pembimbing skripsi, Bapak Dr. H. Yasin, M. Ag., yang telah mengarahkanku dengan penuh kesabaran.
6. Kepada sahabat-sahabatku kelas Ekonomi Syariah B angkatan 2016 yang telah memberikan semangat dan do'a untukku. Terkhusus untuk teman terbaikku Maulina Rahmawati, Anissatus Salamah dan Siti Lafifatul Syarifah yang telah menemani, membantu dan menyemangatkku dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Kepada Agency Directur, agen, peserta asuransi dan karyawan PT. Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera KPPAS Kudus yang telah membimbing penulis dengan sabar dalam penyusunan skripsi ini.

8. Untuk teman KKN-IK di PT. Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera KPPAS Kudus terimakasih atas warna-warni dan pengalaman berharga untukku selama ini yang tak bisa ku lupakan begitu saja.
9. Kepada Tante Mbarni dan seluruh keluarga besarku, terimakasih atas dukungan dan doa-doanya.
10. Semua dosen dan guru-guruku yang telah memberikan ilmu yang tak terhingga.
11. Kepada semua pihak yang membantuku dan setia memberikan semangat dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa peneliti sebutkan satu per satu.

Semoga apa yang telah saya peroleh selama masa perkuliahan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Prodi Ekonomi Syariah IAIN Kudus ini dapat bermanfaat bagi semua pembaca terkhusus bagi saya pribadi.



## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/d	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	عَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah



## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Maha Suci Allah SWT dengan segala keagungan dan kebesaran-Nya aku curahkan pada-Nya, atas limpahan rahmat, karunia, taufik, hidayah, inayah serta ridho-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi meskipun belum sempurna. Sholawat serta salam semoga selalu dilimpahkan ke haribaan beliau Nabi Muhammad SAW yang menjadi cahaya di atas cahaya seluruh semesta alam, beserta keluarga, sahabat, dan pengikutnya.

Berkat karunia dan ridho-Nya akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) dalam ilmu Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah IAIN Kudus dengan judul “Analisis SWOT Sistem Pembayaran Premi Asuransi Syariah dalam Upaya Meningkatkan Jumlah Peserta Di PT. Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera KPPAS Kudus.”

Proses penyusunan, penggarapan, dan penyelesaian skripsi ini bukan hasil kerja keras penulis sebagai individu, namun banyak pihak yang berjasa dalam proses tersebut. Oleh karena itu, ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M.Ag. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Bapak Dr. Supriyadi, SH., M.H., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Bapak Dr. H. Yasin, M.Ag., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Ibu Anisa Listiana, M. Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta karyawannya yang telah memberikan pelayanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen dan staf pengajar di lingkungan kampus IAIN Kudus yang membekali banyak pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan dalam skripsi ini.
6. Agency Directur, staf dan agen asuransi PT. Asuransi Jiwa syariah bumiputera KPPAS Kudus yang telah memberikan izin dan membantu dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

7. Kedua orang tercinta yang selalu memberikan doa dan dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik.
8. Teman-teman senasib seperjuangan yang telah bersama-sama melaksanakan tugas mulia ini, baik dalam keadaan suka maupun duka.
9. Kepada seluruh pihak yang turut memberikan semangat serta motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, namun semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi para pihak yang berkepentingan. Karena skripsi bukan hanya sekedar tulisan kertas yang bertumpuk rapi, namun juga merupakan bentuk pertanggungjawaban moral dan akademis penulis. Oleh karena itu, masukan dan saran bermanfaat untuk skripsi ini sangat penulis perlukan.

Kudus, 20 November 2020

Penulis



**Laila Rofika**

1620210072